

Clemens Lammers GmbH & Co. KG

Ausbildung als perfekter Start in das Berufsleben



obere Reihe von links: Ahmed Abdulrahman, Annkathrin Twilfer; untere Reihe von links: Seyhan Sahin, Sophia Kottmann, Tim Heger

Am 1. August startete in vielen Betrieben das neue Ausbildungsjahr. So auch bei der Clemens Lammers GmbH & Co. KG in Rheine. Im technischen Geschäftsbereich werden Ahmed und Ann-

kathrin zum/zur Elektroniker(in) für Maschinen- und Antriebstechnik ausgebildet. Seyhan, Sophia und Tim absolvieren ihre Ausbildung im kaufmännischen Bereich und sind angehende Industriekaufleute.

Der geschäftsführende Gesellschafter Christoph Südhoff hieß die neuen Teammitglieder im Rahmen der Einführungsveranstaltung herzlich Willkommen. In den ersten Ausbildungstagen stand vor allem das gegenseitige Kennenlernen im Vordergrund. Personalreferentin Lisa Ebbers-Fier stellte den Neuen das Unternehmen und die Mitarbeitenden vor. Der gewerblich-technische Ausbilder Carsten Hülsing führte die Gruppe durch den Betrieb und gab damit einen ersten Einblick in die Praxis. „Viele spannende Eindrücke und nette Kollegen“ beschreibt Sophia ihren Ausbildungsstart.

Um die Auszubildenden bestmöglich in das Berufsleben einzuführen, sind sie bei Lammers von Beginn an in den echten Arbeitsablauf eingebunden. Jeder Azubi ist einer unterschiedlichen Fachabteilung zugeordnet und hat dort einen Azubi-Paten, der für jegliche Fragen bereit-

steht. Insbesondere in Zeiten des Fachkräftemangels ist die Ausbildung von hoher Bedeutung. Umso wichtiger ist es, junge Menschen für eine Berufsausbildung zu begeistern. Doch was spricht eigentlich für eine Ausbildung? Vieles. Die Verzahnung von Theorie und Praxis ermöglicht, dass theoretisch erlerntes Wissen aus der Berufsschule direkte Anwendung in der Praxis finden kann. Die praktischen Erfahrungen im Betrieb ermöglichen den Auszubildenden, zu lernen, worauf es ankommt und ihre eigenen Stärken herauszufinden. Zudem bietet die Berufsausbildung gute Chancen auf einen sicheren Arbeitsplatz. So auch bei Lammers – die Übernahmemöglichkeiten im Anschluss an die Berufsausbildung sind sehr gut. Zudem legt Lammers viel Wert auf langfristige Beschäftigungsverhältnisse. Über 60 Prozent der aktuellen Mitarbeitenden arbeiten bereits seit der Ausbildung im Lammers-Team.

Für den Ausbildungsbeginn im August 2024 sucht Lammers wieder neue Teammitglieder und freut sich über Bewerbungen. Weitere Infos gibt es unter www.lammers.de/stellenangebote.